

Viernes 27 de febrero de 2015

*"Porque ser libre
no es solamente
desamarrarse las
propias cadenas,
sino vivir en una
forma que respete y
mejore la libertad de
los demás."
Nelson Mandela*

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

14.96

Euro

16.98

**ComUniCCo
Financiero**

IMC 



EL ECONOMISTA^{TMX}

Divisas petroleras se contraen 47%

Gracias a los bajos precios del crudo, en enero las exportaciones petroleras mexicanas presentaron una caída de 47.3% en comparación con las del mismo mes del año pasado, luego de que el país obtuvo ingresos en este rubro por un valor de 2,016 millones de dólares. Se trata de la mayor caída de la variable en cinco años. Ello, a pesar de que, en términos de volumen, las exportaciones de crudo tuvieron un incremento de 7.6% en relación con el mismo mes del año anterior, llegando a 1.261 millones de barriles diarios en el primer mes del 2015. Ello implica que en un año las ventas de crudo al exterior aumentaron en 90,000 barriles por día, que son dos veces la producción diaria de Chicontepec.

EL UNIVERSAL EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Se desacelera motor económico: cae la exportación

El principal motor de crecimiento económico para México en este año, las exportaciones, arrancaron 2015 con contracciones a tasa anual y mensual, a pesar de la depreciación del peso mexicano. Según datos del Inegi, las exportaciones mexicanas disminuyeron 1.8% en enero con relación al mismo periodo de 2014 y fue su retroceso más severo en dos años, mientras que bajaron 3.7% con respecto a diciembre. Estos descensos se explican por el desplome en las ventas petroleras, pero también por un bajo desempeño en exportaciones manufactureras no automotrices.

El Financiero

Comienza el desplome de ingresos petroleros

Ni el aumento de 5.7 por ciento en todas las exportaciones no petroleras fue suficiente para compensar la caída de 47 por ciento o mil 812 millones de dólares –una pérdida de 60 millones de dólares diarios durante el primer mes del año– en las exportaciones de crudo en enero de 2015. Así el desplome de 47 por ciento en las exportaciones petroleras llevó a los envíos de mercancías al extranjero a caer 1.8 por ciento en el primer mes del año, frente a enero de 2014. Marco Oviedo, director general de investigación de mercados emergentes de Barclays México, señaló que de seguir esta tendencia de menores ingresos petroleros se podría presentar un nuevo recorte presupuestal.

Viernes 27 de febrero de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Trámites en materia de incorporación y recaudación ante el IMSS que ya se pueden realizar a través de Internet... 

Criterio normativo del Infonavit relativo a la facultad que tiene para presentar querrela... 

IMSS. Presentación de la relación de Contadores Públicos Autorizados para dictaminar... 

NOTAS FISCALES:

SAT / Próxima a vencerse la facilidad de pago para quienes recibieron invitación a regularizar su situación fiscal 

SAT / Aumenta la recaudación y el padrón de contribuyentes 

SAT / Preguntas frecuentes en materia de lavado de dinero 

MILENIO

PF captura a "La Tuta"

Servando Gómez Martínez, La Tuta, presunto líder de Los Caballeros Templarios, y uno de los delincuentes considerados objetivos prioritarios del gobierno federal, fue capturado por elementos de la Policía Federal, confirmaron autoridades de la corporación. De acuerdo con información preliminar, La Tuta fue detenido en una casa de Morelia, Michoacán, sin que se realizara un solo disparo. La PGR ofrecía una recompensa de hasta 30 millones de pesos por información que permitiera su detención. El miércoles pasado se reportaron una serie de operativos en la zona limítrofe de los municipios de Arteaga, de donde es originario Servando Gómez, y Tumbiscatío, Michoacán, donde fueron detenidas personas ligadas a La Tuta, lo que habría derivado en su aprehensión.



Aumentan jornadas laborales en 2014

El número de personas que laboran entre 35 y 48 horas a la semana se incrementó en 338 mil 744 personas el año pasado, lo cual quiere decir que las jornadas se están extendiendo a pesar de que los salarios no sigan la misma trayectoria. Los empleados que trabajan este tipo de jornadas suman 22 millones 750 mil 630 personas, según un análisis del Tecnológico de Monterrey. En tanto que 299 mil 593 personas dejaron de laborar menos de 15 horas a la semana, para alcanzar los 3 millones 133 mil 538 trabajadores. María Fonseca, directora del Centro de Investigación en Economía y Negocios del Tecnológico de Monterrey, aseguró que a diferencia del incremento en las jornadas de trabajo, las percepciones salariales se quedan rezagadas.

La Razón

Banxico recorta su gasto por 81 mdp

La junta de gobierno del Banco de México (Banxico) informó que redujo en 80.9 millones de pesos su presupuesto para 2015 destinado a gasto corriente e inversión física, que no estén relacionados con la función de proveer billetes y monedas a la economía. Es decir, que de los tres mil 56 millones de pesos para gasto corriente, sólo quedarán dos mil 975 millones de pesos. Detalló que la disminución equivale al 2.7 por ciento del presupuesto aprobado por la Junta de Gobierno para este año; es "complementaria a las diversas medidas que el banco central ha venido instrumentando en materia de austeridad, ahorro y disciplina del gasto" .

Viernes 27 de febrero de 2015

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(26/02/15)	3.00
TIIE 28 (26/02/15)	3.2925
TIIE 91 (26/02/15)	3.3050
TIIE 182 (25/02/15)	3.3911
CETES 28 (24/02/15)	2.90

Reservas internacionales (mdd)

(20/02/15)	195,646.9
------------	-----------

Inflación anual

(Ene. 2014-Ene. 2015, %)

Objetivo de
inflación **3.00**

Intervalo de variabilidad

porcentual ± 1 punto

Inflación * 3.07

Inflación
subyacente * 2.34

Inflación mensual

(Ene. 2015, %)

Inflación * -0.09

Inflación
subyacente * -0.03

UDIS
(27/02/2015) **5.285098**

* WWW.BANXICO.ORG.MX



EU se desacelera más de lo inicialmente estimado al cierre del 2014

El crecimiento económico de Estados Unidos se desaceleró en el cuarto trimestre más de lo que se había estimado inicialmente, debido al lento ritmo de acumulación de inventarios por parte de las empresas y por un déficit comercial más amplio, pero los fundamentos subyacentes continuaron sólidos. El Producto Interno Bruto (PIB) se expandió a un ritmo anualizado de 2.2%, una rectificación a la baja desde la tasa de 2.6% estimada el mes pasado, dijo el viernes el Departamento de Comercio. La revisión estuvo en general en línea con las expectativas de los analistas. En el tercer trimestre del año pasado, la economía había crecido a un ritmo muy fuerte de 5 por ciento.

CNNEXPANSIÓN

3 cambios que necesita Pemex para competir con privados

Petróleos Mexicanos (Pemex) requiere implementar tres cambios relevantes de manera urgente para que pueda competir con las empresas que lleguen al mercado nacional, pues de lo contrario se quedará rezagado y su producción seguirá a la baja, coincidieron analistas. La apertura del sector energético implica que, tras casi 80 años de estar bajo control estatal, Pemex compita con petroleras multinacionales, por lo que deberá incrementar su eficiencia y producción.



Arely Gómez a PGR, Jesús Murillo a Sedatu

La senadora con licencia del PRI, Arely Gómez, será propuesta por el presidente Enrique Peña Nieto para encabezar la Procuraduría General de la República; el actual titular de esta dependencia, Jesús Murillo Karam, continuará en el gabinete presidencial pues será designado nuevo titular de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu).

Jorge Carlos Ramírez Marín, titular de la Sedatu, buscaría una diputación plurinominal. Estos cambios en el gabinete presidencial fueron adelantados por el periodista Joaquín López Dóriga en su cuenta de Twitter y en su portal de noticias la noche de este jueves. López Dóriga agregó que el titular del ejecutivo hará el anuncio oficial este viernes

Viernes 27 de febrero de 2015



Emitirá Cemex 550 millones de euros en notas senior

La multinacional Cemex emitirá 550 millones de euros en notas senior garantizadas con cupón de 4.375 por ciento con vencimiento y 750 millones de dólares en notas senior garantizadas con cupón de 6.125 por ciento con vencimiento en 2025. En un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), la compañía indicó que las notas en euros serán emitidas a su valor nominal y con opción a recomprarse a partir del 5 de marzo de 2019. Asimismo, señaló que las notas en dólares serán emitidas a un precio de 99.980 por ciento de su valor nominal, con opción a recomprarse a partir del 5 de mayo de 2020, cuyo cierre de las ofertas se anticipa para el 5 de marzo de 2015. Los recursos obtenidos se usarán para financiar la amortización o recompra de las notas Senior Garantizadas a Tasa Flotante con vencimiento en 2015.



Sistema Anticorrupción, avalado por diputados en lo general y particular

Después de 6 horas y media de debate la Cámara de Diputados aprobó el nuevo Sistema Nacional Anticorrupción. "Pese a la alternancia del año 2000 y desafortunadamente las cosas no han mejorado, lo que nos hace reflexionar sobre los mecanismos fallidos en la implementación de políticas públicas para prevenir y sancionar actos de corrupción con el objeto de erradicar dichas prácticas y recuperar la confianza de la ciudadanía", dijo el presidente Julio César Moreno, presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales. Y es que dijeron en tribuna los diputados, la corrupción le cuesta a México 1.5 billones de pesos al año, de acuerdo a estimaciones del Banco Mundial.



Frente frío 37 continuará causando lluvias en el país

Debido a que el frente frío número 37 se extenderá desde la Península de Yucatán hasta la costa central de Veracruz, se espera potencial de precipitaciones fuertes en Chiapas, Tabasco, Veracruz, Oaxaca, Campeche, Yucatán y Quintana Roo, informó el Servicio Meteorológico Nacional. El organismo indicó que habrá lluvias de menor intensidad en Coahuila, Nuevo León, Tamaulipas, San Luis Potosí, Guerrero, Puebla, Hidalgo y Querétaro.